
                

  

９月１５日（木）に校外学習を実施しました。天気にも恵まれ、けがもなく、すべての班
がフィールドワークを無事終えることができたことが何よりでした。フィールドワークでは、
予定のバスや電車に乗れなかったり、班のメンバーとはぐれたり、予期せぬことがたくさん

あったようですが、臨機応変に対応することができました。反省すべきことは個人、班とし
てあると思いますが、来年の修学旅行に生かしてほしいと思います。今回学んだことは個人
新聞としてまとめますので、完成しましたらぜひご覧ください。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

  

 

202２年９月２２日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．２２ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 校外学習で、仙台市の文化や歴史を学び、

集団行動を安全に行うことがでいるように、

実行委員で話し合い、ルールを決めることが

できました。ＦＷでは、公共の場でのルール

やマナーを守り、班の人と協力して行うこと

ができました。 

実行委員 大勝 美緒さん 

 今回実行委員長を務めました。話をまとめ

たりすることは難しかったですが、とてもや

りがいのある仕事でした。当日班で行動して

いると、みんな楽しそうにしていたのでよか

ったです。とてもよい経験になりました。 

実行委員長 佐藤由紀乃さん 

出発式 

仙台駅 

樽井先生のメッセージ 

どっちへ行く？ 科学館 

八木山動物園のおりの中で？ 
帰校式 

シャボン玉の中？ 



 

 

９月２９日（木）、３０日（金）の２日間

にわたり、２学期中間テストが技家、保体を

含めた７教科で実施されます。先週、学習計

画は立てましたので、修正を加えながら実

行に移し、目標を達成できるようにがんば

ってほしいと思います。ご家庭でも励まし

のお声がけをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

休校もあり、思うように練習できない中

で行われた地区音楽祭でしたが、その中で

ベストを尽くし、立派に演奏をしました。今

回の悔しさをバネにして、次はアンコンで

がんばってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
９月２６日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

９月２７日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

 

９月２８日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

９月２９日（木） 

１ 技家  

２ 英語  

３ 保体  

４ 理科  

５ 社会  

６   

テスト時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

９月３０日（金） 

１ 国語  

２ 数学  

３ 総合  

４ 総合  

５ 木５  

６ 木６  

テスト＆特別 給食あり 普通清掃 部活あり 

・中間テスト 

・ＳＳＷ来校 

・完全下校１４：５０ 

・ビッグアート作成 

・職場体験発表会 

・完全下校１８：３０ 

・生徒会専門委員会 

・下校目安１６：１０ 

・SC来校 

・完全下校１６：１０ 

・学年会 

・完全下校１５：２０ 

 １学期の定期テストよりも学習時間を多く

とり、平均点よりも高い点数をとれるように

がんばりたいです。また、前回の反省を生か

し、分からないところはそのままにせずに解

決することで、よい結果につなげたいです。 

寺島里乃愛さん 

 今回の中間テストでは、夏休み課題テスト

の経験を生かし、目標点数をとれ 

るように、毎日計画的にこつこつ 

勉強を進めたいと思います。 

南 桃夏さん 

 休校もあり、あまり練習できなかったです

が、直前の練習まで集中してできたのでよか

ったです。当日は金賞をいただけ 

ましたが、県大会には進めなかっ 

たので、次の大会では県大会に進 

めるようにがんばります。 

鈴木 俊也さん 

 今回の音楽祭では金賞でした。ギリギリの

ところで県大会を逃したことはとても悔しい

です。もっと頑張って練習なければいけない

と思いました。アンコンでは絶対に県大会に

行きたいと思います。 

大内 美花さん 



 


